
 

 

 公共訓練説明会 実施結果（諫早所） 

  

○実施施設：専門学校 長崎就職支援カレッジ 

○コース名：経理ビジネス科 

○開催日時：平成２９年１月２０日（金） １０：００～１０：４０  

○出席者数：９名 

            

○出席者の感想 

＜２０代女性＞ 

●分かりやすい説明で良かったです。真剣に取り組んで学べば資格取れる！！就職につながる、就職

できる、というようなメッセージを受けとったので、学んでみようと思います。 

●訓練の事を詳しく聞けて安心できました。応募前に聞けたので良かったです。 

●経理という言葉だけで勝手に難しいとハードルを上げてしまっていたので、説明を聞くことで色々

と理解することも出来、今後の就職活動に取り入れてみようと思いました。 

●今回話を聞いて、不安な事がなくなったわけではないが、自分のやってみたい思いが強くなって、

挑戦してみたい気持ちが大きくなりました。 

●不安に思っていたことや、資格のことを説明していただいて、説明会に参加して良かったと思いま

した。 

 

＜２０代男性＞ 

●書類だけではわからないような詳しい説明を聞くことができた。他の訓練についてもこういった説

明会があるとありがたい。 

 

＜４０代女性＞ 

●職業訓練の説明会の開催内容等聞ける機会があってよかったと思いました。 

ハロートレーニング ～急がば学べ～ 


